
Pièces 8 Pièces

Superficie 164 m²

Référence W-02ND09

Prix 2 990 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Nichée  dans  un  environnement  paisible  et  privilégié,  cette  belle  maison  de  style

provençal séduit par sa vue panoramique sur la mer et son vaste garage en béton

armé  de  plus  de  150  m²,  idéal  pour  les  collectionneurs  ou  les  amateurs  de

véhicules.  Au  rez-de-chaussée,  trois  chambres  confortables  s'ouvrent  sur  une

agréable  terrasse  couverte,  parfaite  pour  profiter  des  douces  soirées  ensoleillées

du Sud. Ce niveau comprend également une salle de bains avec WC, ainsi qu'un

studio  indépendant  équipé  d'une  douche  et  de  WC.  Un  bel  escalier,  entouré  de

pierre de Provence, mène à l'étage où vous ...

Nestled  in  a  peaceful  and  privileged  environment,  this  beautiful  Provencal-style

house  captivates  with  its  panoramic  sea  view  and  its  large  reinforced  concrete

garage of  over 150sqm, ideal  for  collectors or vehicle enthusiasts.  On the ground

floor,  three  comfortable  bedrooms open  onto  a  pleasant  covered  terrace,  perfect

for  enjoying  the  mild  sunny  evenings  of  the  South.  This  level  also  includes  a

bathroom with toilet, as well as an independent studio equipped with a shower and

toilet. A beautiful staircase, surrounded by Provence stone, leads to the upper floor

where you will discover a warm ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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